

11.2213

Nada nuevo pretendemos señalar, al referirnos a la dramática crisis que está padeciendo nuestro país, derivada de graves problemas que a todos los españoles nos afectan. Pero sí, queremos denunciar y acusar una vez más, a todo un sistema político nacido para combatir los intereses de la clase trabajadora, y que no deja de reprimir a los que rechazan toda la farsa del Régimen y luchan por las libertades de reunión, asociación, expresión, derecho de huelga.

El valor de nuestra moneda decae cada vez más, en un proceso irreversible. El fracaso del I Plan de Desarrollo Económico y Social, obligó a la devaluación de la peseta, congelando al mismo tiempo los sueldos de los obreros, empleados y funcionarios de España. Los trabajadores españoles en el extranjero, tendrán que esperar todavía largo tiempo antes de poder trabajar en nuestro país pues en estos momentos hay en España un paro que sobrepasa el medio millón de obreros.

Sin embargo, el Tribunal de Orden Público continúa enviando españoles a las cárceles por atreverse a protestar y reclamar Libertad. Los estudiantes de toda España se unen a la lucha cada vez con más fuerza y decisión. La Agricultura, padece la más grave crisis de toda la historia de nuestro pueblo. Miles de familias habitan penosamente en chabolas. Los artículos de inmediato y necesario consumo aumentan de precios día tras día, pese a lo que digan los órganos de propaganda del Gobierno. Mientras todo esto sucede en nuestro país, el Régimen se preocupa de mantener el "principio de autoridad", enviando a la Fuerza Pública a reprimir a obreros y estudiantes.

En ésta situación, se acerca la fiesta del Primero de Mayo. Esta fiesta constituye una efemérides que llena de orgullo a los trabajadores, y conmemora la implantación de la jornada de ocho horas de trabajo, lograda con el sacrificio de todos los trabajadores del mundo. Hoy, por la lucha diaria que desarrollamos los trabajadores, la Fiesta del Trabajo ha sido reconocida por todos, pero en éste reconocimiento está el más grave peligro de su falsamiento y adulteración. La han reconocido para tratar de despojarla de su acento y matiz obrerista, que tiene desde su creación. La han "bendecido" para desviarla de su auténtica finalidad, para impedir que sea la conmemoración de la unidad y fraternidad de todos los trabajadores.

Nuestra protesta, dirigida a la consecución de nuestros derechos, va a ser pacífica. Solo son los servidores de la Dictadura, los que dicen que nos encontramos en una situación parecida a la del 18 de Julio de 1936. Esto constituye una falsedad elaborada a conciencia, para asustar a nuestro pueblo e impedir que pacífica y democráticamente pueda conseguir lo que hoy se le niega, que puede quedar resumido en las palabras de un socialista español: "Hay que hacer un Estado progresista y democrático, justo y eficaz, que sea juez de campo, presidiendo y armonizando los antagonismos sociales, con la meta de superarlos; una Iglesia moderna, sensible y transigente, abierta al espíritu de los tiempos nuevos y una nación de hombres justos".

Es el Régimen, el que no está dispuesto a la Paz, como lo demuestra la represión violenta que se ejerce en todo el país. Nosotros, los trabajadores vamos a dar una vez más muestra, de nuestro sentido ciudadano y responsable a través de la protesta pacífica, mediante diversas acciones el día Primero de Mayo, para las que hemos de estar preparados.

Hacemos un llamamiento a todos los trabajadores de Vigo, para que éste día acudamos unidos a todas las acciones, para demostrar nuestra determinación absoluta de luchar por nuestros derechos.

I DIFUNDE NUESTRA LLAMADA ENTRE TODOS TUS COMPAÑEROS. I

Liga Democrática de Vigo.

1982